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 DÉCRET n°2014-1231 du 22 octobre 2014 art. 2 relatif à l’organisation d’instances pédagogiques dans les écoles et les collèges

ÉCOLE : EMILE ZOLA 

Coordonnées de l’école : 7 rue Emile Zola 31190 AUTERIVE

Direction : Marie Rouffiac

Date de la réunion : 27 mars 2025
Ouverture et fermeture de séance : 17h30/19h30

Présents
Fonction Nom prénom

Marie Rouffiac Directrice

Gabriel Cumoura Enseignant

Fabrice Vergé Borderolle Enseignant

Sandra Bima Enseignante

Laurence Mastrorillo Enseignante

Sylvain Coulon Enseignant

Eric Escourbiac Enseignant

Cécile Lamare Enseignante

Sylvie Pailler Enseignante

Stéphanie Safforis Enseignante

Marc Fourage Coordonnateur ULIS

Mme Azéma Elue

M Bertrand Directeur des services techniques

M Buzenac Responsable mairie du service jeunesse 

Mme Bernhart Parent élu

Mme Tomasi Parent élu

Mme Rodriguez Parent élu

Mme Bruna Parent élu

M Giorgi Parent élu

Mme Arbez Parent élu

Julia Déléguée élèves

Marceau Délégué élèves

Léo Délégué élèves

Louna Déléguée élèves

Excusés
Fonction Nom prénom

René Azéma Maire

Fatiha Inza Inspectrice de l’éducation nationale

Leslie Raynaud Enseignante

Circonscription de Auterive Circonscription de Auterive 
ACADÉMIE de TOULOUSEACADÉMIE de TOULOUSE



Les axes abordés Propositions ou conclusions
1. Questions des délégués élèves

Ecole

- Nous aimerions installer une étagère pour laisser des 
livres à disposition sous le préau .

- Nous aimerions travailler sur des ordinateurs.

- Pourrait-on arrêter les tours pour les jeux de cour ?

ALAE

- On aime les activités, mais on voudrait qu’elle soient plus 
variées

- Pourrait-on ouvrir la salle jaune plus longtemps ?

- Pourrait-on « tourner » pour aller manger à la cantine ? 

MAIRIE

- Pourrait-on avoir du papier pour s’essuyer les mains ou 
déplacer le sèche mains dans les toilettes ?

 

→ L’école trouve l’idée excellente. Pendant 
les travaux, nous allons récupérer une 
étagère que nous avons déjà et nous en 
parlerons à la décoratrice des travaux 
Alexandra pour aménager un joli espace. 

→ Les CM1 /CM2 y travaillent déjà avec 
Loriane. Malheureusement il n’y a pas 
beaucoup de créneaux. Pour les autres, il y a
des tablettes dans les classes pour certains 
enfants. 
L’an prochain la mairie va fournir de 
nouveaux ordinateurs qui pourront être 
utilisés par tous les élèves dans le cadre de 
projets.

→ On avait prévu des tours par niveau, on 
va refaire un planning avec un tour cycle 2 et 
un tour cycle 3 pour qu’il n’y ait pas trop 
d’enfants en même temps. Chacun y aura 
donc accès une fois par jour.

→ Le planning est calé sur un mois. La 
demande est notée.

→ Seulement quand c’est possible car il n’y 
a pas assez de personnel. Les élèves 
ajoutent qu’il serait bien d’ouvrir une fois la 
salle grise et une fois la salle jaune s’il n’y a
pas assez d’adultes pour ouvrir les deux 
salles en même temps.

→ Ce n’est pas possible au niveau des
contraintes d’organisation, à part le
vendredi où chacun mange quand il le 
souhaite.

→ La mairie note qu’il faut déplacer le 
sèche-mains.



- Pourrait-on participer à la décoration du mur où il y a des 
ronds actuellement ? (on voudrait par exemple tracer les 
cages pour jouer au « mur » à l’ALAE)

- Pourrait-on avoir plus de bancs dans la cour ?

CANTINE

- Le détecteur de décibels n’a toujours pas de signal sonore,
serait-il possible de l’activer ?

- Pourrait-on installer plus de tables de 4 places ? (il n’y en a
qu’une)

- Pourrait-on faire débarrasser ceux qui jouent avec la 
nourriture ou font des bêtises ?

→ Précision : jouer au mur : tirer au 
ballon sur le mur, entre deux limites. Du
coup, la demande est d’associer les 
élèves à la décoration du grand mur. Ce
sera transmis à la décoratrice Alexandra.

→ On va récupérer ceux qui sont sous le 
préau en travaux.

→ La mairie le note.

→ Ce sera étudié dans le cadre de la 
liaison chaude avec le lycée l’année 
prochaine car les repas seront livrés 
selon un conditionnement par table.

→ Cela va être vu avec les personnels.

2. Point coopérative scolaire Début d’année : 8800 euros.

L’école a dépensé 2200 euros (petit matériel et
projets).

4000 euros de rentrée (ventes et dons)

1300 euros de dépenses pour des sorties à 
prévoir.

La classe de découverte : le devis est de 
14400 euros pour 90 élèves, les parents 
participent à hauteur de 9900 euros et la 
mairie apporte 1350 euros (15 euros / élève 
partant). La coopérative scolaire participe à 
hauteur de 3200 euros.

Il reste 700 euros par classe environ.

3. Activités, projets en cours et à venir Classe de découverte

Ce projet concernait 5 classes à l’origine, plus 
que 4 désormais. Nous déplorons le nombre 
de réponses négatives dans la classe de Mme 
Mastrorillo (8 sur 24) qui a conduit à annuler le 
projet pour cette classe.



Natation  

Le projet se termine la semaine prochaine pour
les classes de Messieurs Cumoura et  Vergé-
Borderolle, les élèves auront bénéficié de 9 
séances à la piscine de Saverdun.

Merci aux parents qui nous ont accompagnés. 
Nous demandons aux parents élus de relayer 
nos demandes pour qu’un maximum de 
parents viennent accompagner à la piscine et 
donc passer l’agrément. Cette année nous 
avons pu maintenir les séances car des 
parents délégués et des grands-parents 
d’élèves d’une autre classe se sont rendus très
disponibles. Nous les en remercions 
chaleureusement.

Les autres classes iront entre mi- juin et le 3 
juillet à la piscine d'été d'Auterive pour 
plusieurs séances de natation par semaine. Le
planning sera communiqué rapidement afin 
que les parents accompagnateurs puissent 
s’organiser. L’an passé des séances avaient 
dû être annulées par manque 
d’accompagnateurs.

Projet Vélo 

Le projet a débuté avec Benoît Tessarotto 
dans la cour de l'école pour les CE2 de 
monsieur Coulon et madame Mastrorillo et les 
2 classes de CM1, des sorties hors de l’école 
seront organisées si possible (cela dépend du 
nombre d’accompagnateurs).

Nous manquons d’accompagnateurs, certains 
qui venaient depuis des années ne sont plus 
parents d’élèves de l’école, ceux qui restent 
sont désormais peu nombreux.

Escalade

Les deux classes de CM2 iront 6 fois au mur 
d’escalade du collège. Merci à Madame 
Rodriguez qui a passé l’agrément et va 
accompagner les classes, mais là aussi nous 
manquons d’accompagnateurs. L’agrément 
escalade est une nouveauté arrivée en cours 
d’année, c’est une difficulté supplémentaire. Il 
est possible de passer cet agrément même si 
on n’a jamais pratiqué l’escalade ! Il faut un 
adulte  agrée pour 8. Les deux classes 
partiront l’une avant 13h45 et l’autre rentrera 
vers 16h.



Théâtre : 

Le projet est lancé, les classes de mesdames 
Safforis et Lamare ont à nouveau accès à la 
salle Allégora pour les répétitions. 
L’intervenante est Lara Cabrol de la 
compagnie « Lézards de la scène ». Les 
premières répétitions ont eu lieu. Il y aura de la
danse et du chant dans le spectacle pour la 
classe de Mme Safforis et un théâtre de 
marionnettes (jeu d’ombres, fabrication des 
marionnettes) pour celle de Mme Lamare. 

Une représentation sera donnée le vendredi 13
juin après-midi pour les parents et une autre 
jeudi 12 juin pour les élèves de l’école.

Chorales

Les élèves de cycle 2 (CP au CE2) bénéficient 
d’une intervenante de l'école de musique 
EMILA pour une séance hebdomadaire pour 
chacune des 5 classes concernées.

Les classes de Mesdames Lamare et M 
Escourbiac travaillent sur une chorale  
polyphonique. (« Orphée aux animaux) » Le 
projet est ambitieux, il y a beaucoup de paroles
à apprendre, des chants en canon, des 
percussions corporelles…

Un projet d’aller présenter une partie de cet 
opéra devant la chorale du collège est à 
finaliser.

Carnaval (vendredi 29 mars 2024)

Report au 9 avril. Suite au report, la chanteuse
n’est malheureusement pas disponible à cette 
date. L’école assurera donc l’animation.

Journée de liaison – visite du collège (jeudi 
15 mai 2025)

Les élèves de CM2 pourront venir 
accompagnés par leurs parents ou en bus 
scolaire et recevront un emploi du temps pour 
la journée ; ils mangeront au réfectoire 
scolaire. (les élèves de 3ème seront libérés ce 
jour-là afin que les élèves de 6ème puissent 
accueillir les CM2 et être leurs tuteurs).

Il y aura aussi une matinée portes ouvertes au 
collège samedi 17 mai 2025.

Monsieur  Pacheco, le principal du collège est 
venu à l'école Zola (salle Pom d'Api) pour une 
rencontre avec les parents d’élèves le 25 mars
à 18h.

Informatique : Intervention de Mme Schiavi

Les séances hebdomadaires d’informatique 
ont repris avec Madame Schiavi pour les 4 
classes de CM1 et CM2, pour des activités en 
lien avec les projets de classe.



Permis Internet et piéton

Les 4 classes de CM1 (permis internet) et 
CE1/CE2 (permis piéton) ont rencontré les 
gendarmes qui leur ont expliqué les règles de 
passage du permis. Les enseignants ont 
travaillé en classe pour préparer l'examen qui 
a eu lieu mardi 25 mars avec les policiers 
municipaux.

Nous nous demandons si c’est pertinent de le 
faire passer au CE1 (moins adapté).

Prix littéraire :  Les deux classes de CM2 de 
Zola sont allées à la Médiathèque en 
compagnie de 2 classes de l’école Michelet 
voter pour leur livre préféré, le thème était 
« non au harcèlement ». Le livre qui a obtenu 
le plus de suffrages s’intitule « Je n’ai rien 
dit ».

4. Point mairie : projet de rénovation, travaux

1. Tout d'abord nous aimerions avoir un retour sur le 
déménagement, du point de vue de l'école (enseignants et 
élèves) ainsi que le personnel de mairie. pensez-vous faire 
la même chose à chaque fois ? 

2. Stationnement
Merci pour l’aménagement mis en place rapidement sur la 
route à sens unique menant à la pharmacie Ropars, derrière
l’école. Cependant, nous regrettons que les plots dissuasifs 
n’aient pas été installés sur l’ensemble du trottoir.

3. Cantine
Nous recevons de plus en plus de retours négatifs de la part
des enfants concernant les repas : manque de cuisson des 
légumes, portions inégales et même un sentiment de 
favoritisme chez certains élèves.

→ Tout le monde était content, c’était un 
très bon moment, les plus grands ont aidé 
les plus jeunes, nous pensons donc refaire 
sensiblement de la même manière à chaque
fois. Nous remercions le personnel 
technique de la mairie pour son aide.

→ Mairie : un échafaudage va être posé en 
avril, il ne sera plus possible de se garer. 
Les parents posent la question de la 
sécurisation du trajet pour aller au parking 
attenant. 

→ Sur les portions, il y a une quantité 
« tampon » pour prévoir les non inscrits qui
doivent quand même manger. La mairie va 
se rapprocher du fournisseur pour évoquer 
la fin de l’année. Mais tout changera l’année
prochaine avec la mise en place de la 
liaison chaude avec le lycée d’Auterive qui 
fournira les repas de l’école Zola.



Le collège d’Auterive a récemment mis en place un chariot 
anti-gaspillage avec succès. Où en est la réflexion de la 
mairie à ce sujet pour la cantine de Zola ?

Il était question d’autoriser un ou deux parents délégués à 
assister à un service de midi, comme cela se faisait par le 
passé. Avez-vous une date à nous proposer pour cette 
observation ?

4. Problèmes des sanitaires
Serait-il possible d’envisager les actions suivantes :
Remettre des poubelles dans les toilettes
Augmenter la fréquence du nettoyage
Garantir un stock suffisant de papier toilette et d’essuie-
mains
Réparer les portes qui ne ferment pas correctement, ou 
dans le verrou est endommagé.

→ La mairie attend de connaître le 
fonctionnement réel du service restauration
l’an prochain. Actuellement, le service 
restauration scolaire est en restructuration 
suite à une absence de personnel, du coup 
la question du chariot anti gaspi n’a pu être
traitée.Mais cette question sera intégrée au 
projet global de restauration sur la 
commune, dans lequel les groupes Zola et 
Fillol seront desservis par une liaison 
chaude depuis le lycée, alors que le groupe
Michelet sera autonome (création d’une 
cuisine) à la rentrée 2026. 

→ C’est possible, il faut commander les 
repas à la régie cantine.

→Pour les poubelles, ce sera fait. 

→ Pour la fréquence de nettoyage, c’est 
déjà beaucoup (3 fois par jour).

→Les verrous seront vérifiés.

Toilettes des algécos : les enseignants ont 
choisi de ne pas les utiliser mais à la place 
ont ouvert le hall et l’accès aux toilettes 
intérieurs pendant les récrés, plus adaptés 
aux enfants selon eux.

Secrétaire de séance : Fabrice Vergé Borderolle, Gabriel Cumoura

Compte rendu rédigé par :  Marie Rouffiac

Date et signature, 


